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12 月です！1 年はあっと言う間ですね！そして、ついに雪が降る季節となりました。新型コロナウイ

ルスは県内の新規感染者がかなり落ち着いてきました。忘年会や新年会のシーズンですが、引き続き、

感染症対策を徹底したうえで楽しんで頂ければと思います…。 
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11 月 26 日、定例会を開催しました。新型コロナウイルスの新規感染者数が減少したことにより、先月に引

き続き開催すること出来ました。また、事前の参加者が会場定員を超える人数となっていましたが、会場で

確認したところ、飲食を伴わなければ以前のように 12 名まで可能とのことでしたので、7 名での会議となり

ました。議題はまず、12 月 2 日に行われる青森工業高校での授業と先月号でも掲載した弘前工業高校の授業

について。青森工業高校は 3 コマから 2 コマ授業となり、授業は平塚さん主体ですが、参加者 1 人あたり 5

分程度、仕事上必要な知識や資格について発表することになりました。弘前工業高校は事務局に正式な文書

が届き、日程は 1 月 27 日で講師は編集長松野が務めることになりました。次に黄色本改訂について、こちら

は省エネ法が改正され、国交省からの配布資料も最新版となったことから、先に別冊となる省エネ法に特化

したものを作成して行く方向となりました。具体的な内容については今後協議予定です。最後に、建築体験

ウォッチについて、2 年ぶりの顔合わせを兼ね、1 月の予定で交流会を開催することになりました。感染状況

にもよるため開催可能となるかはわかりませんが、会場等準備を進めて行きたいと思います。年末で多忙と

なる時期に議題も多かったのですが、ご出席された皆様お疲れ様でした。 

 

 

そろそろ交流を兼ねた飲み会を開催したいところですが、新たな変異株の存在が報告されるなど、まだど

うなるかわからない状況です。青年委員会だよりがお手元に届く頃には過ぎている可能性が高いですが、ま

ずは青森工業高校での授業を頑張りたいと思います。例年 12 月は忘年会を行っているため、定例会の開催は

ありませんが、感染状況や希望者の人数により、忘年会の開催も考えております。参加希望の方は、事務局

までご連絡頂ければ、協議の上ご回答したいと思いますので、よろしくお願い致します。 
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